



IA EN LAS RELACIONES LABORALES

Respecto a cómo la inteligencia artificial preocupa al mercado laboral, por la posible pérdida de trabajos, el ministro Giorgio Boccardo explica: "En un contexto donde aún se sigue observando más demanda de fuerza de trabajo, el impacto más importante está en los procesos de reconversión laboral". Indica ejemplos de sectores en donde ya han lanzado perfiles de certificación laboral de Chile Valora, con énfasis en perfiles de IA, para una "reconversión laboral sin perder puestos de trabajo", enfatiza. "Además, ya hemos empezado a trabajar con la Dirección

del Trabajo, en aspectos que son menos discutidos de los efectos de la IA en el mundo laboral. Por ejemplo, hay mucho interés en los trabajadores de plataforma digitales, donde opera la tecnología de forma más explícita, pero también, los mecanismos de control y vigilancia, o como los algoritmos dentro de las empresas toman decisiones automatizadas, impactando en la forma en que se reorganizan las relaciones laborales con empresas de gran tamaño. Y eso... requiere de algún tipo de vigilancia", comenta el Ministro del Trabajo.